



Spende für die Kriegsoffer

Das dramatische Kriegsgeschehen in der Ukraine erfordert das solidarische Zusammenstehen der Länder und Menschen. Um die Opfer zu unterstützen, spendet die Gemeinde Niederwil 5'000 Franken an das Hilfswerk «Helvetas».

Stellungnahme zur Anfrage des Gemeinderates Tägerig betreffs Fusion

Der Gemeinderat Tägerig hat anfangs Jahr die Nachbargemeinden Hägglingen, Mellingen, Stetten, Wohlenschwil und auch Niederwil für eine Fusion angefragt.

Gute Beziehungen zu den Nachbarn sind für die Gemeinde Niederwil sehr wichtig und der Gemeinderat ist im Grundsatz an Gesprächen über mögliche Synergien stets interessiert und offen. Der Schritt zur Fusion steht aber in Niederwil zurzeit weder in der Bevölkerung noch im Gemeinderat zur Diskussion. Entsprechend zurückhaltend wurde die Anfrage des Gemeinderates Tägerig beantwortet.

Neue Gemeindebeflaggung

Unsere Gemeinde erhält ein neues Festtagskleid. Die Gemeindebeflaggung wird dieses Jahr erneuert und ergänzt. Die Fahnen werden von der Alpenfahnen AG aus Wohlen bezogen.

Die Bevölkerung wird in die Entscheidungsfindung für die neue Gemeindebeflaggung miteinbezogen. Zwei Gestaltungsvarianten stehen online unter www.niederwil.ch zur Abstimmung. Sie können ihrem persönlichen Favoriten bis am 31. März 2022 ihre Stimme geben. Der obsiegende Vorschlag erhält den Zuschlag zur Ausführung.

Im Rahmen der Gesamterneuerung und Ergänzung der Gemeindebeflaggung kann die Niederwiler Bevölkerung für ihre Bestellungen von einem Sonderrabatt von 20 % bei der Alpenfahnen AG profitieren. Bitte benutzen Sie dazu das spezielle Bestellformular, welches ebenfalls online aufgeschaltet ist. Das Formular ist der Gemeindekanzlei einzureichen.

Neubau Asylbewerberunterkunft

Der Gemeinderat hat den Projektunterlagen für die geplante Asylbewerberunterkunft zugestimmt. Das Baugesuch wird in den nächsten Tagen öffentlich aufgelegt. Es wird auf die ordentliche Publikation verwiesen.

Meldepflicht bei Zuzug, Wegzug oder Umzug in der Gemeinde

Alle Einwohnerinnen und Einwohner werden gebeten, die Meldevorschriften einzuhalten. Gemäss § 7 des Register- und Meldegesetzes sind Personen, die in der Gemeinde einen Haupt- oder Nebenwohnsitz begründen, gegenüber der Abteilung Einwohnerdienste meldepflichtig. Dabei ist auch ein Umzug innerhalb der Gemeinde meldepflichtig. Für die genannte Meldepflicht gilt eine Frist von 14 Tagen ab Ereignisdatum. Unter www.eumzug.swiss kann der Umzug auch online gemeldet werden.

Der Gewerbeverein Reusstal lädt zur RGA-Tischmesse ein

Am 2. April 2022 findet die 1. RGA-Tischmesse in der Mehrzweckhalle in Fischbach-Göslikon statt.

Mit dem Motto «Regional, isch eifach besser!» präsentieren die Aussteller einem breiten Publikum, Produkte und Dienstleistungen aus der Region. Dies in einem einheitlichen Rahmen. Ob grosses oder kleines Unternehmen, jeder präsentiert sich an einem Tisch.

Es ist ein Anlass für alle. Neben den interessanten Ausstellern bietet die Tischmesse reichlich Verpflegung durch eine Festbeiz, welche von der Männerriege Fischbach-Göslikon geführt wird. Dank der KITA Tazzelwurm gibt es auch für die kleinen Besucher eine Attraktion. Ein Süswarenstand und ein Wettbewerb runden das Angebot ab. Informationen zum Anlass sind unter www.rga-tischmesse.ch zu finden.

Gewerbeverein Reusstal

Projekt «Fenster in der Natur»

Das Projekt «Fenster in der Natur» sensibilisiert im ganzen Kanton für die Naturwerte vor der Haustür. Die Fenster touren durch den Kanton und informieren über wertvolle, lokale Lebensräume. Im Rahmen von Exkursionen, Arbeitseinsätzen und Anlässen werden die Informationen vertieft. Zudem wird aufgezeigt, wie sich jede einzelne Person für mehr Natur in ihrer Umgebung engagieren kann.

Die «Fenster in der Natur» machen in der Gemeinde Niederwil entlang der Reuss vom 16. März 2022 bis am 6. April 2022 Halt. Weitere Informationen finden Sie unter www.pronatura-ag.ch/de/fenster.

Pro Natura Aargau

Einbürgerungsgesuche

Folgende Personen haben bei der Gemeinde Niederwil ein Gesuch um ordentliche Einbürgerung gestellt:

- Ferrarelli Pierino, geboren 1970, männlich, von Italien, wohnhaft in 5524 Niederwil, Leodegarstrasse 6
- Tarrío Gonzalez Yolanda, geboren 1973, weiblich, von Spanien, wohnhaft in 5524 Niederwil, Leodegarstrasse 6
- Tarrío Abreu Raquel, geboren 2003, weiblich, von Portugal, wohnhaft in 5524 Niederwil, Leodegarstrasse 6
- Oladzadeh Abbas Abadi Alireza, geboren 1980, männlich, von Iran, wohnhaft in 5524 Niederwil, Hubelstrasse 13a
- Toursavadkoohi Sara, geboren 1983, weiblich, von Iran, wohnhaft in 5524 Niederwil, Hubelstrasse 13a
- Oladzadeh Abbas Abadi Nika, geboren 2010, weiblich, von Iran, wohnhaft in 5524 Niederwil, Hubelstrasse 13a
- Oladzadeh Abbas Abadi Ava, geboren 2015, weiblich, von Iran, wohnhaft in 5524 Niederwil, Hubelstrasse 13a

Jede Person kann innert 30 Tagen seit der amtlichen Publikation dem Gemeinderat Niederwil eine schriftliche Eingabe zum Gesuch einreichen. Diese Eingaben können sowohl positive wie auch negative Aspekte enthalten. Der Gemeinderat Niederwil wird die Eingaben prüfen und in seine Beurteilung einfließen lassen.

Neuer Kurzfilm über den Lehrbetrieb Niederwil

Mit dem KV ins Berufsleben starten - ein spannender Einstieg, welcher über den Büroalltag hinausführt! Wollen Sie mehr über den Lehrbetrieb Niederwil erfahren und kennen Sie Jugendliche, welche sich zurzeit mit der Berufswahl beschäftigen? Ein Kurzfilm zum Lehrbetrieb Niederwil ist nun online, zu finden unter [www.niederwil.ch/Verwaltung/Lehrbetrieb Niederwil](http://www.niederwil.ch/Verwaltung/Lehrbetrieb_Niederwil) oder auf YouTube. Unsere aktuellen und ehemaligen Lernenden geben darin authentisch und sehr sympathisch Auskunft über ihre Ausbildungszeit in der Gemeindeverwaltung Niederwil. Wir empfehlen Ihnen diesen kurz anzuschauen, denn wir können stolz sein auf unseren Berufsnachwuchs!

Schnupperlehre in der Gemeindeverwaltung Niederwil

Am 12. und 13. April 2022 bieten wir die Möglichkeit eine 2-tägige Schnupperlehre zu absolvieren. Weitere Informationen zur Anmeldung sind online unter www.niederwil.ch abrufbar.